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Le Conseil des parents a été actif et engagé tout au long de l’année, en collaborant 

étroitement avec l’équipe-école, les élèves et la communauté scolaire. 

Le présent document vise à résumer les principales activités réalisées par le Conseil 

des parents, qui témoignent non seulement du travail accompli, mais aussi de 

l’engagement remarquable des parents.  

Nous espérons que ce survol mettra en lumière les actions qui ont enrichi la vie scolaire 

cette année et reflète l’importance du partenariat entre l’école et les familles. 

Nous souhaitons que la communauté Carrefour Des Jeunes continue à entreprendre et 

réaliser des projets ambitieux pour notre belle école et nos enfants. 

1.Membres du Conseil de parents   

Allysa Khan 
Kina Dicko Macinanke 
Marie Malette 
Karene Martin-Russell 
Hajar Naji 

Karini Munusami 

Thanaa Bhuglah 

Sheldon Lawrence 

Georgia Elliott 

Erynn Duhaime 

Mme Nafoussiatou: Représentante du personnel enseignant 

 

Réunions Officielles : 

• 24 septembre, 2024 

• 19 novembre, 2024 

• 8 avril, 2025 

• 6 mai, 2025  



 

2. Principaux projets réalisés par le Conseil de l’école : 

Au cours de l’année scolaire 2024-2025, le Conseil des parents s’est mobilisé pour 

organiser plusieurs activités qui ont contribué à animer la vie scolaire de l’école. 

Des collectes de dons ont été menées avec enthousiasme afin de constituer des lots 

pour des tirages au sort. Ces tirages, accessibles via l’achat de billets, ont permis à 

l’école de récolter des fonds tout en créant de beaux moments de participation pour les 

familles. Grâce à la générosité des donneurs, nous avons pu offrir des prix 

exceptionnels, tels que des forfaits pour des fêtes d’anniversaire dans un parc intérieur, 

des tickets pour des jeux et de nombreuses autres surprises très appréciées. 

Parmi les activités organisées cette année, nous soulignons : 

• Une soirée cinéma : un moment convivial très apprécié des familles. 

• Des ventes de popcorn tout au long de l’année : une activité simple mais 

populaire. 

• L’aide à l’organisation et à la distribution du chocolat chaud : un classique 

de la période hivernale qui a réchauffé le cœur des élèves. 

• La soirée multiculturelle : un événement marquant qui a permis de célébrer la 

richesse et la diversité culturelle de notre communauté scolaire, avec la 

participation active de nombreuses familles. Cette activité fut une idée de la 

direction de l’école et le conseil était une aide pour le bon déroulement de la 

soirée. 

• La fête champêtre : au moment de la rédaction de ce rapport, une fête 

champêtre est en cours d’organisation. Bien qu’elle ait dû être reportée à deux 

reprises en raison des conditions météorologiques, nous espérons pouvoir la 

tenir très bientôt pour clôturer l’année sur une note festive. 

Ces initiatives ont été rendues possibles grâce à l’engagement et au dévouement des 

membres du Conseil des parents, mais aussi grâce au soutien indispensable de la 

direction de l’école, à la participation généreuse d’autres parents bénévoles, et à l’aide 

précieuse des enseignants.  

Enfin, rien de tout cela n’aurait été possible sans la générosité et la disponibilité 

du concierge et de son équipe, qui ont accepté de rester des heures supplémentaires 

pour aider à la mise en place, à l’organisation et au rangement après les événements. 

Leur appui a été essentiel au bon déroulement de nos activités, et nous leur adressons 

nos remerciements les plus sincères. 



 

Au nom du Conseil des parents, nous souhaitons adresser un immense merci à toutes 

les personnes qui ont contribué au succès de nos activités cette année scolaire. 

Merci aux parents bénévoles qui, malgré leurs horaires chargés, ont offert de leur 

temps, leur énergie et leur bonne humeur pour soutenir les événements organisés. 

Votre présence et votre aide concrète ont fait toute la différence. 

Merci aux enseignants, qui n’ont pas hésité à s’impliquer au-delà de leurs 

responsabilités quotidiennes. Votre soutien, vos encouragements et votre participation 

active — comme lors de la station de henné pendant la soirée multiculturelle — ont 

grandement enrichi nos initiatives. 

Merci aux élèves de 6e année et aux élèves de JSF, qui ont été d’une aide précieuse, 

que ce soit dans l’organisation, la logistique ou l’animation de certaines activités. Votre 

enthousiasme et votre sens du service ont été remarquables. 

Nous tenons à adresser un remerciement particulier à Mme Fadila Benzidoun, 

directrice de l’école, ainsi qu’à Mme Francine Otoye Vizi, directrice adjointe, pour 

leur engagement constant, leur soutien indéfectible et tout ce qu’elles font chaque jour 

pour l’école. Sans leur implication, leur écoute et leur souci d’offrir une vie scolaire riche 

et épanouissante aux élèves, le Conseil des parents n’aurait jamais pu accomplir tout 

ce qui a été réalisé cette année. 

Nous souhaitons également remercier chaleureusement Mme Baleaa Mona, directrice 

par intérim, qui, bien qu’ayant été présente pendant une courte période, a offert un 

soutien généreux et bienveillant. Son aide a été précieuse et grandement appréciée. 

Votre collaboration, votre générosité et votre engagement ont permis de créer des 

moments mémorables pour nos élèves et leur communauté.  

 

Les présidentes du Conseil de parents 2024-2025 

 

Kina Dicko Macinanke 

Allysa Khan 

Le 10 Juin, 2025 


